

BROADCAST

Nusantara Cooling System, Polres Sanggau Sampaikan Pesan Kamtibmas Cipta Keamanan Jelang Idul Fitri

Cucu - KALBAR.BROADCAST.CO.ID

Apr 5, 2024 - 05:42



POLRES SEKADAU, Polda kalbar - Menjelang Hari Raya Idul Fitri 1445 H, Polres Sekadau melalui Satuan Binmas menggelar kegiatan Nusantara Cooling System dengan mengunjungi tokoh agama, tokoh masyarakat, dan pengurus masjid di beberapa desa. Kegiatan ini dilaksanakan pada Kamis (4/4/2024).

Kasat Binmas Polres Sekadau, AKP Masdar, bersama KBO Sat Binmas IPDA Budi Hamdani, Kanit Bintibsos Bripka Mawardi, dan Kanit Binpolmas Bripka Stepanus Hendri, mengunjungi dua belas masjid yang berada di desa Mungguk, Bokak Sebumbun, Gonis Tekam, Tapang Semadak, dan desa Tanjung.

Dalam kunjungannya, AKP Masdar memberikan tali asih berupa paket lebaran dari Polres Sekadau, kepada setiap pengurus masjid. Ia juga menitipkan pesan Kapolres AKBP I Nyoman Sudama kepada pengurus masjid dan masyarakat terkait dengan keamanan dan ketertiban selama Ramadan dan Idul Fitri.

"Jelang Idul Fitri, sudah sewajarnya kita tingkatkan kewaspadaan dan menjaga keamanan bersama. Mari kita jadikan Ramadan dan Idul Fitri tahun ini sebagai momen untuk memperkuat silaturahmi dan menjaga ketertiban di lingkungan kita," ujar AKP Masdar.

Pesan yang sama juga disampaikan oleh KBO Sat Binmas IPDA Budi, mengimbau dan menyarankan kepada pengurus masjid agar tidak mengadakan takbir keliling pada malam takbiran. Lebih baik takbir dilaksanakan di masjid atau dari rumah ke rumah. Hal ini dilakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

"Agar masyarakat selalu waspada terhadap tindak kriminalitas, terutama saat meninggalkan rumah. Pastikan untuk mengunci pintu dan jendela, serta mematikan kompor dan mencabut kabel atau aliran listrik yang tidak digunakan," imbaunya.

Ketika bepergian keluar kota, IPDA Budi mengimbau masyarakat untuk menyampaikan pesan kepada tetangga, keluarga, atau Ketua RT setempat. Hal ini untuk membantu menjaga keamanan rumah saat ditinggal.

Sehari sebelumnya, pada Rabu (3/4), Sat Binmas Polres Sekadau juga melaksanakan kegiatan yang sama, mengunjungi Panti Asuhan, Pondok Pesantren, dan beberapa masjid untuk membagikan tali asih dan menyampaikan pesan kamtibmas.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban selama Ramadan dan Idul Fitri. Selain itu, pemberian tali asih paket lebaran diharapkan dapat membantu masyarakat dalam merayakan lebaran.